
 
 
 

COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan            mercredi   04 /05/2022  

  
Participants :  Gilles Canouet, Jean-Jacques Massou, Daniel Quillez, Jean-Paul Ounzari, Joël Mahieux, Jean-Marc 
Rouxel. 
Excusés :  Ghyslaine Cassol, André Falcon, Alex Lesca, Grégory Mauri, Jean-Jacques Lassarrade, Thibaut Fray, 
Secrétaire de séance : J-Jacques Massou 

 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
 Temps de travail du mois : 174h 

 Répartition des taches : DÉFI 47 82h, Vie Associative 20h, Presta Entraînement 16h, Dépannage neutre 16h, 
Séminaire Visio Agents de développement FFC 12h,  Formation fédérale (module accueil) 8h,  Sélection Cadets 
CDF 6h, Subventions ANS 3h, Réunions (Mensuelle) 3h,  Avis Délégataire 3h, Communication (site internet et 
réseaux sociaux) 1h 

 Missions principales effectuées : Module Accueil Formation Fédérale, Séminaire visio des agents de 
développement de la FFC, dépannage Neutre Tonneins et Pujols, Stage cadets, DEFI47, AG CAgri Aquitaine... 

 CALENDRIER  
- 04/05 SRAV Mas d’Agenais 
- 05/05 webinaire DTN Piste double activité 
- 14/05 Leyritz-Moncassin 
- 16/05 Cinéma les montreurs d’images à Agen Violences sexuelles dans le sport 
- 22/05 Marmont-Pachas 
- 24/05 Formation CDESI 
- 26-27/05 Formation fédérale Animateur 
- 4 et 5 juin CDF Cadets 

 

2- Retour sur l'organisation du Défi 47 le 17/04/2022 : 
Compte tenu des absences ce jour, il est convenu de programmer au plus vite une réunion spécifique de 
débriefing de l'édition 2022. Malgré tout, après un tour de table des présents, il ressort :  

- Les préparations en amont ont été faites sans trop de pression / années précédentes. 
- Répartition des tâches des dernières semaines et derniers jours…  à formaliser / document de projet. 
- Subvention CC : pas de réponse à ce jour. Nécessité d'établir un réel conventionnement en amont à l'avenir. 
- Partenariats et sponsorings finalisés pour certains in extremis – Nécessité de déléguer davantage cette tâche. 
- Flyers "grand public":  de fait édités à J-3 … pas possibilité d'impression par le Créd. Agr. = surcoût  
- Gestion des inscriptions sur place relativement plus fluide / années précédentes. 
- Gestion ATS classements : RAS – Facturation et reversements effectués (Sauf 10 eng. "papier "à encaisser) 
- Prestation speaker excellente…  Adaptation à la singularité de l'épreuve remarquée.   
- Remontées des "infos-course" vers speaker à améliorer avec des personnes et du matériel dédiés. 
- Signaleurs RAS – bonne couverture.  
- Motards : des regroupements récurrents auraient pu être évités. 14 motos est un minimum. 
- Médecins :  1 seul opérationnel au final + Pb de positionnement (devant peloton) 
- Ambulances : Pb de rapatriement du blessé / non-respect protocolaire malgré briefing. 
- Accidenté  / Quid de la "prise de nouvelles" – Le président JMR se rapprochera de M. Sulletis. 
- Protocole : RAS sur le déroulement. Pb respect de la distribution des bouquets + rollup manquant 
- Repas : RAS – Bonne anticipation et adaptation du traiteur. 
- Table VIP (repas et protocole) réservation à anticiper. 
- Village : certains exposants trop éloignés / ligne arrivée (repenser peut-être le positionnement du ravito)  
- Ravitaillement : RAS malgré le manque de bénévoles – Ravito "arrivée" apprécié et très fréquenté.   
- Analyse des inscriptions : 25 % seulement de réinscriptions… Faible effectif du provenant du 47  



- Réseaux sociaux : les publications en amont de l'épreuve ont été programmées et édités par G. Mauri. Une 
"story" le jour de l'épreuve a attiré de nombreux internautes. Il demeure plusieurs axes d’amélioration : 
o déterminer bien en amont une stratégie de communication et une mise en lumière des partenaires 

plus anticipée et planifiée. 
o Faire attention à la forme (dont orthographe) en conservant une identité visuelle dans les posts et en 

évitant les sur-postages. 
- Couverture Radio-Bulle : Globalement satisfaisante / Interview bien préparées et interventions intéressantes. 

Podcast disponible : https://bullefm.net/radio-bulle-en-direct-du-defi47-a-prayssas 
- Gestion zone départ/arrivée : RAS (Médaille à St. Rippes méritée et appréciée) 
 

3-  Affaire CPAM-Dechamps 
Un courrier de relance ("Lettre de mise en cause" accident du 14/04/2019) de la CPAM de Charente-Maritime en 
vue d'une procédure de contentieux sur le remboursement des frais médicaux. Le président JMR a transmis à  
l'assureur du CD47 le courrier, en demandant une confirmation de la prise en compte du dossier concerné. 

 

4- Sélections Cadets  
En prévision de la manche de Coupe de France des départ. Cadets à Madranges (Corrèze) les 04 et 05 juin 2022,  
le CSD, G. Canouet, a convoqué une présélection de coureurs pour le 14/05/2022 à Leyritz-Moncassin. 
La présence à ce stage est obligatoire. Seuls seront exemptés les coureurs engagés à le jour même sur des 
épreuves nationales. 
La sélection définitive sera validée le 22/05 après le Championnat 47 à Marmont-Pachas. 
La réservation de l'hébergement pour le 04/06  est effectuée. 

 

5- AG Crédit Agricole Aquitaine  
Le CD47 a été invité à l'AG Crédit-Agricole à Lavardac le 28/04/2022. Une présentation des missions et activités du 
CD a été faite via un diaporama préparé par G. Canouet. Le président JMR a mis en évidence les modes et outils 
de partenariats installés entre le CD47 et le Créd. Agr. Un échange informel a permis de poser la base d'un 
potentiel partenariat plus pérenne. 

 

6- Budget participatif citoyen #2 
Le projet du CD47 "Nos Jeunes, notre Vélodrome : donner les moyens à nos jeunes de réussir" a été retenu parmi 
les lauréats de la catégorie "sport". La cérémonie en l'honneur des lauréats de la 2eme édition du budget 
participatif citoyen départemental se tiendra le mercredi 11 mai à la salle des fêtes du Palay de Pujols. A noter 
que le LVC-Tonneins fait également partie des lauréats pour son projet "Un moyen de transport pour nos équipes 
de BMX et de cyclisme sur route". Idem pour le projet partenaire sur le Canton des coteaux de Prayssas : "Les amis 
de Galapian". 

 

7-  Chrono 47  
Le dim. 01 mai se déroulait la 4ème édition du Chrono 47, support de 3 manches de Coupe de France. Les Juniors 
et les Femmes N1 et N2 le matin et les Hommes N1 l’après-midi, ce qui représentait un total de 361 coureurs au 
départ de ce CLM par équipes de Vianne. Bilan positif en termes d'organisation, si ce n’est une grosse chute chez 
l’équipe Juniors des bretons qui a nécessité un transport à l'hôpital pour 4 coureurs.  
Le Guidon Agenais est très heureux de la présence de l’équipe de la Nouvelle Aquitaine juniors (qui termine 3ème), 
de celle de l’équipe féminine de Marmande et de la présence de Lot-et-Garonnais dans diverses structures. Il 
regrette cependant la non-présence d’une sélection départementale, sélection refusée d’un point de vue 
réglementaire par la FFC.  
La journée s’est relativement bien déroulée avec des retours plutôt positifs sur le plan technique et sécurité.  
Enfin, le Guidon Agenais remercie profondément le président du CD47FFC J-Marc ROUXEL pour sa présence sur la 
matinée mais également Thibaut FRAY pour sa présence sur l’après-midi.   
  

8- Championnat Nouvelle-Aquitaine dames 
La candidature du CC-Marmande-47 a été retenue par le comité régional. L'organisation se tiendra à Meilhan sur 
Garonne (47) le 19 juin 2022. A noter le très bon accueil de la municipalité qui va mettre en œuvre divers 
dispositifs logistiques spécifiques. Le CCM 47 et le CD47 regrettent que le projet de championnat bi-régional 
proposé initialement n'ait pas été retenu, ce qui aurait permis la garantie d'un effectif significatif. 

https://bullefm.net/radio-bulle-en-direct-du-defi47-a-prayssas


 
  

9- CA + Réunion des Représentants de CD – Comité régional N-Aquitaine 
Le Président JMR fait le compte-rendu des principaux sujets abordés. Entre autres : licences 2022 (+ 1300 / 2021 
avec fort apport du BMX). Le CD47 passe de 355 à 392 (+47). Un contact est en cours avec les élus sur un projet 
de piste sur l'agglomération d'Agen. Concernant la prestation de médecins sur une course : il est vivement 
conseillé de rédiger un "contrat de surveillance de la course" dont une copie est à transmettre au "Conseil de 
l'ordre" (disposition obligatoire en cas de risques de judiciarisation) 
 

10-  Comité Départemental Olympique et Sportif :   
Le CDOS 47 sollicite le CD47FFC pour remplir un questionnaire en vue de la parution sur Instagram 
(#cdoslotetgaronne) d'une interview mensuelle destinée à mettre en valeur un CD et une discipline. 

 

11- Questions diverses :   
- Avis délégataires : Suite à contacts avec la préfecture, il est à remarquer que certains clubs UFOLEP 

organisent des compétitions sans avis délégataire. Même si ce constat n'engage pas la responsabilité du 
CD47, le président JMR va prendre contact avec  Maxime Violeau (Délégué départemental UFOLEP du Lot et 
Garonne) en vue d'une communication adéquate.  

- Contrôle de réalité des emplois ANS pour l'année 2021 : Un compte-rendu financier (Cerfa) est à transmettre 
au Service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports (SDJES). 

 
 
La séance est close à 22h30. 

Prochaine réunion prévue le mercredi 01 mai  à 20h30  


